



VOTRE TROTTIBUS FINALISTE D'UN CONCOURS PANCANADIEN

1 MILLION DE DOLLARS EN JEU :
VOTEZ!

Et si l'on vous disait que la Société canadienne du cancer était à quelques clics de gagner 1 million de dollars? Surprenant, mais vrai! Le Trottibus, l'autobus pédestre offert à l'école de votre enfant, fait partie des six finalistes du concours

pancanadien Jeu d'échange. Les Canadiens choisiront le grand gagnant en votant en ligne. **Aidez-nous à recueillir le plus de votes possible pour faire bouger plus d'enfants et prévenir plus de cancers!**



TROIS GESTES POUR NOUS AIDER

Aidez la Société canadienne du cancer à **récolter le plus de votes possible!** Ces trois petits gestes peuvent faire une grande différence.



Chantal Petitclerc
Multiple médaillée d'or paralympique



1

Passez le mot. Pourquoi ne pas encourager vos proches à soutenir le Trottibus en leur expliquant quelle importance il a pour plusieurs familles?

2

Regardez l'émission spéciale diffusée le 9 janvier sur les ondes de CBC. Les six finalistes y seront présentés. À chaque projet, son porte-parole : Chantal Petitclerc, médaillée paralympique, représentera le Trottibus.

3

Votez pour le Trottibus au jeudechange.ca/vote au cours de la semaine suivant l'émission. Le grand gagnant, soit le projet ayant récolté le plus de votes, sera annoncé à la fin du mois de janvier.

L'APPUI DE CHACUN EST ESSENTIEL! ENSEMBLE, SAUVONS PLUS DE VIES.

UNE INITIATIVE DE :



Société
canadienne
du cancer

RENDUE POSSIBLE GRÂCE AU
SOUTIEN FINANCIER DE :

